



EMOTIVO. Las lágrimas interrumpieron a Claudia Poll, poco antes de anunciar que seguirá una temporada más en la natación competitiva. Francisco Rivas le brinda su apoyo, durante la conferencia de prensa.

Patricia Ugalde/LA NACION

CLAUDIA archiva el retiro

● *Se compromete a nadar hasta agosto de 1999... después de eso no hay nada seguro*

ELISEO QUESADA CAMPOS
Redactor de La Nación

Enjugó las lágrimas con el pañuelo que le prestó Francisco Rivas, levantó la mirada hacia las decenas de expectantes periodistas y de una sola frase, Claudia Poll acabó con casi una semana de suspenso: "He decidido seguir en la natación de alto rendimiento hasta agosto de 1999".

¿Y después? La inquietud saltó de inmediato. "Si ustedes me preguntan qué pasará después de eso, no lo sé", dijo por respuesta la nadadora, quien ayer mismo partió hacia Brasil para iniciar su participación en la Copa Mundial FINA de piscina corta. (Nota aparte).

Así se resolvió el tan esperado anuncio que desde la semana pasada despertó gran interés en el medio deportivo costarricense, luego de que el equipo de natación Cariari enviara una invitación para la conferencia de prensa en la que se hablaría sobre la fecha de retiro de la ondina.

Con esta decisión, Poll le agrega

un año más a una carrera que ya tiene 17 temporadas y que le ha entregado al país los mejores resultados jamás registrados en su historia, incluyendo la medalla de oro en las Olimpiadas de Atlanta 96 y tres récords mundiales en piscina corta.

Precisamente fue después de Atlanta cuando Claudia y su entrenador decidieron adquirir año a año el compromiso de continuar en la natación competitiva, como un requerimiento que le hizo Rivas a su pupila, pues pretende que esta anuncie con suficiente anticipación la fecha de su partida.

Claudia explicó que ese momento no tiene aún un lugar establecido en el calendario de su exitosa vida, debe meditar varios aspectos, como la motivación para seguir entrenando, el rendimiento que muestre en ese instante y definir el rumbo que quiere para su vida privada.

Fue lo mismo que ella se preguntó en los últimos días, antes de tomar la decisión el domingo pasado, con su almohada como única testigo presencial.

"Por mucho tiempo he tenido que analizar muchas cosas, no solo en el campo deportivo, en los logros obtenidos, sino también en el campo personal; si estaba nadando porque me gustaba o si lo hacía por compromiso con el país, con mi entrenador y mis patrocinadores.

"Esa es una pregunta que me tuve que hacer muchas veces", reconoció la campeona mundial ayer,

mientras luchaba para imponerse a las lágrimas y a un nudo en la garganta que le impedía hablar.

Poll sacó un banderín de 1981, cuando participó con solo ocho años en el Torneo de Equipos Campeones en Guatemala, su primera competencia internacional. "Este fue del séptimo lugar que ocupé en 50 pecho. Recuerdo que fue una emoción muy grande la que sentí entonces."

"Recurrí a esos recuerdos para compararlos con lo que siento ahora, cuando participo en un torneo y eso me llevó a la decisión de que todavía siento esa emoción y esas ganas de competir, como si fuera aquella niña de ocho años. Seguiré una temporada más, con las mismas ilusiones y las mismas ganas de competir, como lo hice en los últimos años".

Actualmente Claudia muestra un extraordinario rendimiento, pese a sus 25 años, disputando los primeros lugares del ranking mundial, tanto en piscina larga como corta, y sumándole medallas a su rebosante escaparate.

De hecho, sus tiempos de la última temporada de piscina larga (50 metros) la tienen muy cerca de alcanzar un récord mundial, prácticamente el único galardón que le falta a su brillante carrera.

Por ahora Costa Rica podrá seguir disfrutando las actuaciones de la mejor atleta de su historia, hasta tanto esta no vuelva a abrir la gaveta de su corazón para analizar de nuevo, junto a su confidente almohada, si llegó la hora de decir adiós.

Ganar es lo que importa

ELISEO QUESADA CAMPOS
Redactor de La Nación

La emoción y las lágrimas quedaron atrás. Claudia Poll decidió seguir en la natación competitiva y su reto inmediato será la cuarta fecha de la Copa FINA de piscina corta, que se realizará este fin de semana en Río de Janeiro, Brasil.

Claudia iniciará de esta manera su participación en un torneo que el año pasado le deparó el título en la especialidad de fondo y el subcampeonato en la corta distancia, ambos en el estilo libre.

Francisco Rivas, entrenador de la ondina, advirtió ayer que en esta competencia, en la que Poll nadará cinco pruebas -50, 100, 200, 400 y 800 metros libre- la prioridad será ganar los primeros lugares, pues no esperan lograr tiempos extraordinarios.

"Solo hemos tenido dos semanas para entrenar en piscina corta, primero por la participación en el Mundial de Australia y luego por el Torneo de Verano del Cariari", justificó Rivas.

"Claudia está muy bien física y técnicamente, pero le falta ritmo en piscina corta". Por tal razón, el estratega explica que aún Poll no muestra una gran velocidad.

A pesar de ello, Francisco piensa que Claudia está en condiciones de ir por el triunfo, para comenzar a puntuar y descontarle a las líderes de la Copa Mundial, que ya tuvo acción en Sydney (Australia), Hong Kong y Beijing (China).

Los nadadores solo pueden puntuar en cuatro de los nueve torneos que componen la Copa FINA.

"No vislumbro ninguna competencia de Claudia en la que el objetivo no sea ganar", manifestó.

Tras participar en Brasil, Poll regresará la próxima semana al país, donde permanecerá cuatro días antes de viajar a Europa; ahí estará tres semanas durante las cuales intervendrá en los torneos de Malmo (Suecia), Imperia (Italia) y París (Francia).

Rivas espera que conforme avance en los torneos, el nivel de Claudia se irá elevando para optar por el ambicioso objetivo que se trazaron en la Copa: coronarse como campeona de fondo y velocidad.

Patricia Ugalde/LA NACION



MISION GANAR. Las victorias y no los tiempos serán la prioridad de Claudia Poll en el torneo de Río de Janeiro (Brasil), este fin de semana.